

DOI: 10.18572/2071-1166-2021-4-21-23

К вопросу о содержании административно-правовых средств и способов обеспечения и защиты прав несовершеннолетних

Михалева Галия Габтулвахাপовна,
*доцент кафедры административного и конституционного права
Пермского государственного национального исследовательского университета,
кандидат юридических наук
614990, г. Пермь, ул. Букирева, д. 15
E-mail: Galina_perm@mail.ru*

Статья посвящена исследованию содержания административно-правовых средств и способов обеспечения и защиты прав несовершеннолетних. В статье раскрывается анализ средств и способов защиты прав и законных интересов несовершеннолетних с иными правовыми средствами, автор указывает на целый ряд их преимуществ. В статье также сделаны выводы о достаточности административно-правовых средств и способов обеспечения и защиты прав и интересов несовершеннолетних на современном этапе.

Ключевые слова: несовершеннолетние, административно-правовые средства, защита прав несовершеннолетних, административное правонарушение, убеждение, принуждение.

On the Content of Administrative Law Measures and Ways to Guarantee and Protect the Rights of Minors

Mikhaleva Galiya G.
*Associate Professor of the Department of Administrative and Constitutional Law of the Perm State University
PhD (Law)*

The article is devoted to the study of the content of administrative and legal means and methods of ensuring and protecting the rights of minors. The article reveals an analysis of the means and methods of protecting the rights and legitimate interests of minors with other legal means, the author points out a number of their advantages. The article also draws conclusions about the sufficiency of administrative and legal means and methods of ensuring and protecting the rights and interests of minors at the present stage.

Keywords: minors, administrative legal means, protection of the rights of minors, administrative offense, persuasion, compulsion.